
実質単年度収支が約２億円赤字！

あきらめない！挑み続ける！

令和５年 秋 【議会＆活動レポート】 NO.85

羽生市議会議員 【無所属】

中島なおき
中島なおき「ゼロからの挑戦日記。」連日更新中！

写真で見る活動記録

決算の実質単年度収支額の誤りを発見
財政課から説明を受ける

旭町の第一浄水場と中岩瀬浄水場を視察

旧羽生総合病院跡地に建設中の
丸和油脂（㈱）の建設現場を視察

※注１

【実質単年度収支とは？】
単年度収支に黒字要素となる基金（貯金）積み立て額
などを加え、赤字要素である基金（貯金）引き出し額
を差し引いたもの。単年度収支は黒字でも、実質単年
度収支が赤字なら、それは貯金の切り崩し等により資
金をやりくりしていることになります。

【これを一般家庭に例えると・・・】
家計においても、余裕がある月は貯金したりローンを繰上げ返済し
たりしますし、苦しい月は貯金を切り崩したりします。こういった
資産の増減につながることをしなかったものとして、単純に給料と
生活費のバランスがどうなっているかを見た場合にどうか？？？と
考えるのが、実質単年度収支に似ています。この実質単年度収支の
赤字をどのようにとらえるかが重要です。

早朝の駅頭活動は常に一人で。継続16年！

行政の会計は民間企業と仕組みが異なるため、単年度の赤字を特別問題視する必要はないでしょう。しかし、今後羽生市は、ごみ処理施設、新保育所建設
など大型建設工事が控えています。さらに老朽化する公共施設の修繕も続きます。先行きが不透明な時代。今後の財政運営を特に注視する必要があります。

９月定例会
閉会

８月某日。上田きよし参議院議員が羽生に
今後の政治活動の助言を受ける

友好都市の福島県金山町へ
３年ぶりの沼沢湖水祭り

押部町長と！

消防本部に
新たに導入された13mブーム付き消防車に試乗

羽生市出身の
大阪市会議員原口悠介議員と再会

隠れ家で一献！羽生に戻るように真剣に口説く

※注１



事務所 ： 羽生市南羽生4-17-2 TEL 070（6488）4588

E‐ｍａｉｌ ： japanist0422@live.jp LINE ID： japanist0422

発  行 ： 羽生市議会議員 中島直樹【活動レポートNO.85】 中島なおきの日々の活動はこちらをチェック！

中島なおき

これまでの経緯から番号非通知や
匿名の連絡には対応できません。
ご理解賜りますようお願いします。

しかし・・・。

政府の少子化対策、子育て世帯の支援の推進

また公立保育所の著しい老朽化により、第６，７保育所を統合

岩瀬地区に新しい公立保育所を建設！

※注２ 修正案は市議会に常設された都市民生委員会に提出。市政の幅広い政策分野を分け、それぞれ担当部門の議案や請願・陳情の審査・調査を行う委員会。
定例会等に上程された議案は、本会議ではなく、主にこの常任委員会で審査される。羽生市議会は総務文教委員会、都市民生委員会の２つの委員会がある。

修正案に賛成２ 反対４ 修正案
否決

中島の

文字どおり中島はあきらめない！修正案が否決されても、
修正案の提案理由にあるとおり、行政に再度、建設費を精査させるため、あらゆる手立てを考える。

採決の際、斉藤議員から動議の申し出。５．６億円の建設費に下記の附帯決議案を上程！

都市民生委員会では新保育所建設事業

費予算を３億円から１．８６倍増額の
５．７億円になることを是とする結果に・・・。

人件費、資材の高騰、設計、見積もりの不備を理由に

工事請負費３億円との説明から２ ６億円も増額となる。
当初の説明からの１．８６倍の建設費に！なんと！

賛成全員で

付帯決議が

可決！

1 新保育所新設工事において、現在業務委託している実施設計を十分に精査、
見直し、最終的に羽生市の財政に応じた設計とし、過度な設備を附帯しないこと

2 都市民生委員会では、設計、入札及び工事等を含め、新設保育所 開園まで
引き続き所管事務調査として取り扱う。よって、都度の状況・対応等について遅滞
なく全員協議会又は都市民生委員会において報告すること

3 市内公立保育所の公平な環境整備に努めること

附
帯
決
議

※注３ 附帯決議とは？
議決された予算案等に関し
て付される。施行についての
意見や希望などを表明する
決議。実際には条文を修正
するには至らなかったものの、
これを附帯決議に盛り込む
ことにより、その後の運用に
議会として注文を付けること。

①犯罪被害者等の支援について 京都アニメーション放火殺人事件や池袋暴走事故等を受け、被害者及び
家族等を支援する条例制定を訴える。ちなみに羽生市は埼玉県６０市町村で犯罪率２位（R３年度） 【人口÷犯罪件数】 

②市内小中学校の指定された備品について 学校指定された備品が通う学校により価格が異なる状況を

確認。また、通学用ヘルメットの現状について質す。

市議会は市長の追認機関ではありません！市長、行政のチェック機関であり、議決機関です。議案、施策に疑問を抱くこ
となく、賛成するだけの議員なら議員としての存在価値はありません。そんなことを強く思う９月定例会でした。このことは、市
議会議員選挙の際、街頭で何度も訴えました。皆さんが４月の選挙で一票を投じた議員はきちんと仕事をしていますか？

９月定例会
偶感

56回目の一般質問！市政を問う！
中島なおき

10/20 附帯決議を受けて、早速6,100万円の削減報告あり！

※注３

そして、本会議の採決で附帯決議を行うことを強く提唱！

．

建設費５ ６億円計上
補正予算で

．

令和４年度
９月定例会において

令和５年度
一般会計
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①②③⑤⑥

杜撰な説明と予算計上に異を唱え、中島が以下の修正案を提出！
ずさん

※注２
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